



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit le Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération Internationale de la République d'Italie - mardi 27 janvier 2015 -

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, mardi 27 janvier 2015 au siège du Ministère, M. Paolo GENTILONI SILVERI, Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération Internationale de la République d'Italie qui était accompagné de S.E.M. Roberto NATALI, Ambassadeur d'Italie au Maroc.

M. GENTILONI est en visite de travail au Royaume afin de renforcer les relations bilatérales dans tous les domaines et de prospecter les opportunités d'investissement au Maroc, notamment dans le cadre du Partenariat Public-Privé. A cet effet, il a été convenu d'organiser un séminaire dans ce sens auquel participeront les entreprises italiennes.

Le Ministre italien a également proposé la participation du Maroc à l'exposition universelle de Milano à l'instar des autres pays afin de promouvoir le marché marocain et de présenter les projets d'investissement notamment dans les domaines de l'équipement, du transport et de la logistique.

De son côté, M. RABBAH a mis l'accent sur différents axes de coopération à développer principalement la formation technique ainsi que les industries ferroviaire et navale.

